

Azubis stellen sich vor

Unsere neue Serie:



CD zu gewinnen!

Beachten Sie
unseren Infokasten
auf S. 5

Michael K. wird von seinen Freunden Mike genannt, ist 17 Jahre alt und wird in einem Berliner Betrieb Zentralheizungs- und Lüftungsbauer. Anfänglich war das nicht gerade sein Traumberuf, denn eigentlich wollte er Kfz-Mechaniker werden. Aber mit einer Lehrstelle hatte es nicht geklappt. Ein Freund hatte ihm den Tipp gegeben, sich im haustechnischen Bereich einen Ausbildungsplatz zu suchen. Nun ist Mike schon im zweiten Lehrjahr und ist froh, dass es mit der Kfz-Lehre nicht geklappt hat. Die Ausbildung gefällt ihm gut und die Kollegen im Betrieb sind echt o.k. „Zwar hatte ich anfänglich ein paar Startschwierigkeiten, besonders in Mathe. Aber mein Geselle hat mir da auf die Sprünge geholfen. Jetzt klappt es mit Arbeit und Ausbildung ganz gut, macht sogar Spaß.“

Mike hat noch keinen Führerschein, aber er ist schon zwei Mal bei Moto-Cross-Rennen mitgefahren. Mofas, Roller und eigentlich jede Art von Bikes sind seine große Leidenschaft. Deshalb ist er auch schon ganz heiß auf den Einser-Führerschein, den er nächstes Jahr machen will. „Mit meinem Ersparnen kaufe ich mir dann eine Enduro, mit der man auch in Urlaub fahren kann. Und wenn ich den Gesellenbrief erst in der Tasche habe und mehr Geld verdiene, gibt es dann auch etwas Größeres. Später mache ich auch mal die Meisterprüfung, schließlich will ich in meinem Leben noch vorankommen und was erreichen. Aber das dauert noch. Jetzt gehe ich erst mal wieder in den Keller und bastele an meinem Roller weiter!“